



学校だより No. 1
平成31年4月15日
敦賀市立中央小学校

平成31年度スタート「笑顔でつながる元気な中央小に」

校長 重神俊文



入学式で6年生が校歌を披露

校舎の周りを桜の花々が取り巻き、暖かな風にそよいでいます。

4月9日(火)に新任式・第1学期始業式に続いて入学式を挙行し、89名の新1年生を迎えるました。全校児童541名、教職員40名で平成31年度の中央小学校が発進しました。5月1日に「令和」という新しい年号に変わる節目の年に、中央小学校教職員一丸となり、気持ちを新たにして児童の自立と成長に向けた教育活動に尽力してまいります。

保護者の皆様、地域の皆様の、多大なご理解とご協力を賜りますようお願いいたします。

始業式では、子どもたちに中央小の校是が「たくましく ゆたかに」であることを確かめた後、めざす学校の姿として、今年はみんなでいっしょに、

「笑顔でつながる元気な中央小」

を創っていきましょう、と話しました。

そのために、特に右の3つをがんばってほしいとお話ししました。

- 1 進んで勉強すること
- 2 運動をがんばること
- 3 力を合わせること

◆◆◆学校だより「中央っ子」発行にあたって◆◆◆

この学校だよりは、中央小学校の子どもたちの成長の姿や学校での様々な教育活動の様子の紹介を中心に、校長が作成し発行していきます。保護者の皆様、地域の皆様に広く学校の教育活動についてご理解とご支援を賜りますようお願いいたします。

お読みいただいたいご意見がありましたら、お気軽に学校までお寄せください。